

**RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza a «Riegos y Fuerzas de la Palma, S. A.», la central termoeléctrica que se cita.**

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Santa Cruz de Tenerife, a instancia de «Riegos y Fuerzas de La Palma, S. A.», con domicilio en avenida de José Antonio, número 5, Santa Cruz de La Palma, en solicitud de autorización para instalar una central termoeléctrica en la isla de La Palma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes,

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a dicha Empresa la instalación de la central termoeléctrica «Los Guinchos», en la isla de La Palma (Tenerife), compuesta por tres grupos Diesel eléctricos de 1.500 KW. cada uno a 300 revoluciones por minuto, 50 Hz., 3.000 V., provisto cada uno de su transformador elevador de 2.000 KVA. 3/16,5 ( $\pm$  3,5,  $\pm$  7 por 100) KV., con todas sus instalaciones auxiliares y complementarias, incluyendo las necesarias para evitar la contaminación atmosférica.

Utilizará como combustible Diesel-oil, y para la refrigeración utilizará agua dulce, refrigerada por agua del mar.

La energía eléctrica se transportará mediante líneas a 15 KV. para el suministro a diversos lugares de la isla.

Esta autorización se otorga de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939, con las condiciones generales fijadas en la norma 11 de la Orden ministerial de 12 de septiembre del mismo año y las especiales siguientes:

1.ª El plazo de puesta en marcha será de doce meses, contados a partir de la fecha de publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

2.ª La instalación de la central termoeléctrica se ejecutará de acuerdo con las características generales consignadas en el proyecto que ha servido de base a la tramitación del expediente, debiendo adaptarse en todos sus detalles a las instrucciones de carácter general y Reglamentos aprobados por Orden ministerial de 23 de febrero de 1949.

3.ª La Delegación de Industria de Santa Cruz de Tenerife comprobará si en el detalle del proyecto se cumplen las condiciones de los Reglamentos que rigen los servicios de electricidad, efectuando durante las obras de instalación, y una vez terminadas éstas, las comprobaciones necesarias por lo que afecta a su cumplimiento y al de las condiciones especiales de esta Resolución y en relación con la seguridad pública, en la forma especificada en las disposiciones vigentes.

4.ª El peticionario dará cuenta a la Delegación de Industria de Tenerife de la terminación de las obras para su reconocimiento definitivo y levantamiento del acta de autorización de funcionamiento, en la que se hará constar el cumplimiento por parte de aquél de las condiciones especiales y demás disposiciones legales.

5.ª La Administración dejará sin efecto la presente autorización en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de las condiciones impuesta o por inexactas declaraciones en los datos que deben figurar en los documentos a que se refieren las normas segunda y quinta de la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939 y preceptos establecidos en la del 23 de febrero de 1949.

En el plazo de tres meses, la Empresa peticionaria presentará las relaciones de maquinaria nacional y extranjera que deberán ser aprobadas por este Ministerio. Una vez aprobadas las mismas, se solicitará el certificado de excepción previsto en el artículo 10 de la Ley de 24 de noviembre de 1939 sobre Ordenación y Defensa de la Industria, como requisito previo a la presentación en el Ministerio de Comercio de la solicitud de importación correspondiente.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de noviembre de 1966.—El Director general, Julio Calleja.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Santa Cruz de Tenerife.

**RESOLUCION de la Delegación de Industria de Oviedo por la que se declara la utilidad pública de una línea a 11 KV., de «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», en zona urbana de Avilés.**

Visto el expediente incoado en la Jefatura de Obras Públicas de la provincia de Oviedo, a instancia de don Isaac Alvarez Santullano, en nombre y representación de «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», con domicilio social en Oviedo (Marqués de la Vega de Anzo, 1 y 3), como Director administrativo de la misma, en la que solicita se declare la utilidad pública de la línea eléctrica mixta subterránea aérea entre las subestaciones de Las Meanas y Carbayedo, en la zona urbana de Avilés;

Resultando que por la Dirección General de la Energía se remite el expediente a esta Delegación de Industria para su

resolución definitiva, de acuerdo con la vigente legislación, dando su conformidad a lo actuado por los Servicios de Obras Públicas y al condicionado establecido por la Dirección General de Obras Hidráulicas;

Resultando que por esta Delegación de Industria se otorgó a «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», la autorización administrativa de la instalación el 4 de diciembre de 1957, publicándose la Resolución en el «Boletín Oficial de la Provincia de Oviedo» número 285, de 14 de diciembre de 1957, una vez cumplidos los trámites reglamentarios establecidos en la legislación vigente en la fecha de la misma, que presuponía la aprobación del proyecto de ejecución a que se refiere el Decreto 2617/1966, de 20 de octubre,

Esta Delegación de Industria, en uso de las facultades que le otorga el Reglamento de Expropiación Forzosa y Sanciones en Materia de Instalaciones Eléctricas de 20 de octubre de 1966, ha resuelto:

Declarar la utilidad pública de la línea eléctrica mixta subterránea-aérea entre las subestaciones de Las Meanas y Carbayedo, en la zona urbana de Avilés, de 386 metros de longitud en cable de 3 x 25 milímetros cuadrados para el tramo subterráneo y varilla de cobre de 6,7 milímetros de diámetro en el tramo aéreo. Capacidad de transporte de 1.000 KW., autorizada a «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», por esta Delegación de Industria en fecha 4 de diciembre de 1957.

Esta concesión se otorga con las condiciones señaladas en la citada autorización administrativa y con las siguientes:

Primera.—Se conceden los terrenos de dominio público para el establecimiento de la línea mixta subterránea-aérea citada y se autoriza su instalación en la zona urbana de Avilés, entre las subestaciones de Las Meanas y Carbayedo.

Segunda.—En los terrenos anteriormente mencionados la concesión se otorga en precario, sin perjuicio de tercero y dejando a salvo el derecho de propiedad.

Si con motivo de proyectos o planes aprobados por la Administración en sus distintas esferas fuese necesario variar de algún modo la instalación autorizada, se estará a lo dispuesto en el artículo 29 del Reglamento de Expropiación Forzosa y Sanciones en Materia de Instalaciones Eléctricas de 20 de octubre de 1966.

Tercera.—Regirán para esta concesión los preceptos aplicables de la Ley General de Obras Públicas de 13 de abril de 1877 y del Reglamento para su ejecución; Reglamentos de Policía de Carreteras, Ferrocarriles, Aguas y Cauces; Normas Técnicas aprobadas por Orden ministerial de 12 de julio de 1948; Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión de 23 de febrero de 1959, reformada por Orden ministerial de 4 de enero de 1965; Ley sobre Ordenación de las Edificaciones Contiguas a las Carreteras de 7 de abril de 1952 y disposiciones posteriores así como todas las de carácter general dictadas para esta clase de instalaciones o que en lo sucesivo puedan dictarse y les sean aplicables.

Cuarta.—El concesionario dará cuenta, por escrito, a cada uno de los Servicios de Obras Públicas afectados de la fecha del comienzo y terminación de las obras para conocimiento del personal encargado de la vigilancia del cumplimiento del condicionado impuesto por los mismos.

Quinta.—La instalación se adaptará en todo momento al proyecto que ha servido de base para la tramitación del expediente, suscrito en Gijón en junio de 1957 por el Ingeniero Industrial don José Núñez Antuña, en el que figura un presupuesto de 57.500 pesetas, de las que 4.926 corresponden a obras a ejecutar en el cruzamiento de la carretera de Grado a Luanco, en el kilómetro 26,970, en lo que no resulte modificado por los términos de esta concesión, no pudiendo introducirse variación alguna en la misma sin la previa autorización de la Delegación de Industria, que será otorgada de acuerdo con lo dispuesto en los Decretos de 2617/1966 y 2619/1966, de 20 de octubre, sobre autorización de instalaciones eléctricas y expropiación forzosa y sanciones en materia referente a las mismas.

Sexta.—En cuanto la instalación afecta de alguna manera a terrenos de dominio público, servicios o concesiones a cargo de los distintos Departamentos ministeriales, Organismos y Corporaciones se cumplirán las condiciones señaladas por los Servicios correspondientes en sus informes de fecha 16 de enero de 1964, que figuran unidos al expediente.

Séptima.—El concesionario responderá de cuantos daños y perjuicios pudieran derivarse de la ejecución de las obras de la instalación mencionada y de la explotación de la misma.

Octava.—Tanto durante su construcción como durante su explotación la instalación estará bajo la inspección y vigilancia de esta Delegación de Industria, en lo que afecta a la seguridad de personas y bienes y al cumplimiento de las normas establecidas en el Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión de 23 de febrero de 1949, modificado por Orden ministerial de 4 de enero de 1965, y bajo la de los Servicios Provinciales de Obras Públicas en cuanto al cumplimiento del condicionado.

Novena.—Por el concesionario se dará cumplimiento, en el plazo de un mes, a partir de la fecha de la notificación personal de la presente Resolución, a lo dispuesto en el artículo 15 del Reglamento de Expropiación Forzosa y Sanciones en Materia de Instalaciones Eléctricas de 20 de octubre de 1966.